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新 春  秀  綱  容
◎幹事報告

皆様おめでと,ご ざ

います。今年 もよろし

くおねがい致します。

1   3月 9日  1 0日 に地

区大会 が新 高輪 プ リ

ンスホテル で行 なわ |

幹事 大 松 厳 二

司 会

◎点 基
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◎国歌斉唱 ロ ータリーソング

『君が代』 『それてこそロータリー』

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

会長 海 野 栄 一

山本 英 司様

鈴木 邦 彦様

小磯  明 様

谷  健 一様

れま■。 こ オtは、 3月 8日 の
◎お客様紹介

東京l13城RC

多P_市Ⅲ長

東京都議会議員

夕●F市 市議会議員

◎会務報告

2000年明けましてお

めてとうございます。 |

本年 もよる しくお顧

いま します。

1 元 米山環学生の末 さ

んが東京での国際会

議に来 日される際、 !

会長 海 野 栄 ―

例会にお招さしようという話を致しましたが 1月

19日の例会に出席し 卓 話を頂ける旨の御連絡を頂

戴いた しました。

昨年末に行なわれましたチャツティーコンサー トに

おきまして佐伯会員を中心とした会よリクラブの方

に62,000円 の寄付全をお預 りしました。これは台湾

の呉飢文君を通 じまして地震災害の復興の支援に役

立てるよう後程手続を取つてお渡じしたいと存じま曳

カンポジアプロジェク トにつきまして 昨 年12月22

日の理事会で討議致 しました。このプロジェクトは

単年度だけでなく複数年度にわたって継続する必要

があり 多 摩クラブが′ヽイチに永年寄付をしておら

れることなどを参考にしながら そ の方法などを検

討する事とな しました。

狛江多摩川 RCか らの10周年記念式lltへの登録ご案

内につきまして 当 クラブからは現及び紋選理事会

そして10周年記念事業実行委員会のメンバーを中心

に20名程度を目途に参力『させて頂く旨確認致しました。

ますので長非10 0齢出席をお願い致 します。なお 登

録申し込みは 1月 17日(月)までにお願い致 します。

出欠につきましては来週 1月 12日の例会で回覧を廻

します。

下半期の年会費全150.000円を 1月 31日までに所

定の日座にお振込願います。

1998～1999年度の年次報告書を配布致 しました。こ

の報告書には、コ中″バナー補佐 宮 本分区幹事の

ごあいさつが載つてお りますので是非御熱読ねがい

ます、

(年次報告書の141ページを御覧くださいませ。)

分区内の他クラブでメークアップする場合は、二■

ニヨはお互い必要ないという事でガパナー補佐より

連絡が用いてお ります。 どうぞお気軽にメークアッ

プを行つて下さいも

多富 クラブ 日 野クラブ他の例会変更の連絡が届い

てお ります。詳 しくは事務局でお確め 下さい。
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◎次年度会務報告

皆 さん 明 けま してお

めて と ,ご ぎいます。 よ

ろしくおねがい致 します。

昨年の12月27日に事務

局におきまして2000年～2

001年度の第 1回 絞遂理事

会を開催致 しました。そ

会長エレクト  岸 守 弘 範

こでSAA委 員会委員長を平野会員に決定致 しました。

又 こ の縦選理事会は 毎 月の第 2回 例会後に行 うと

いう事を決定致 しましたので報告ま します。

今後共よろしくおねがいま します。
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◎

◇委員会報告◇
/出 席委員会 和

会員結数 出席義務者 出lr者 久府者 出席キ

48名 4 7名 437J 4名 91 49ヽ

1 2 , 1 5日卓終訂正出席車        9 1 1 1ヽ

1 2月22吊最終言「正出席キ        9 1 3 0ヽ

小泉  停  み なさん今年もよるしくおねがいします。

■■本 茉 す あ サましておいてとうございますご親蛙去

員長あと十年御協力よろしくお頑い致します。

0小 藤都議よりご祝僕 l―垣会員 より清活一+を 頂さま

したご

晃計学1073,569

会長 海 野 栄 ―

次店者 1遠藤立一 池 口光秋 小 形防子 高 野範批

メークアップ :無 し

◎ニョニコBOX/親 陸活動委員会委員長 根 本 養 守

稲城RC山 本英司様 水 ロメークアップでお世話になり

ます。

海野 栄  一 明けて2000年!本年 もよろしくお願いいた

します。

大松 誠 二 tヽ よいよ2000年です.今 年も元気でいさま

しよう。

宮本  誠  明 けましておめでどうございます。今年か

ら年貨状 よやめました。そのかわり大ニコニヨさ

杉野志保子 お めてとうござい去す。

赤尾 本 雄 明 けましておめでとうございます.ミ レ‐

アム抑仙 ま我がクラブにとってはアニバーサリー10。

ま義深い年にしましょ,.

北村 幸 彦 今 日は明治神官に会社隆畠の祈願をして来

ました。早く良い年に成って欲 しい1)のです。

森田 舞 子…寿例会おめでとうございますさ本 日は司会

を務めさせて頂きますので よ ろしくお願いします。

藤本 吉 女 新 年明けましておめでと,ご ざいます。佐

伯さん写真ありがとう。

津守 "範  お めでとうございますt末 年 サヽよるしくお

願いします。

杉出  就 …今年ぜひ紙しい物 長 火et た ばこ金 す
づ り箱さ古いですか ?

Fl生田茂夫 10分 前 6入 目の女の子の孫が生れましたの

で
一

.

足立消二郎 お 目出と,ご ざいます.2000年 問題 t)起こ

らなくてよかつたですね。

と伯 和 庶 あ けましておめでと,ご ざいます。本年も

よろしくお願いします。

伊澤ケイ子 新 年おめてとうどざいます。

遠藤 二 郎 明 けまして オメデ トウ.本 年もよろしく.

大熊 将 夫 明 けましておめでとうも本年もよろしくお

願いします。今年ヽ元気でゆきましょう̀

伊藤 英 也 切 けましておいでとうございます。今年も

よろしくお願いまします。

高村  弘  お 目出度 う御座居ます。本年もよろしく。

関岡 俊 二 明 けましておめでとうございます.本 年も

よろしくどうて。

中山 恒 武 本 年もよろしくお願い致します。

加藤喜二郎 新 年おめでとうございます。

由井 長 司 新 年おめでとうございます。

高橋 正 晴 あ けましておめてと,ご ざいます。京=プ

ラザ多摩 も今年一緒に10周年です.ど うぞよろし

くお願いします。

信院 利 幸 み なさ～ん。お目出とう.

本国の合計 半 73,030

◎乾 杯
一 撲 拶 一

〇多摩市市長 鈴 木 邦 彦桟

今年は2000,問 題 もあ

り12,31は市役所に詰めて

お りました所 1/1に 54組

の方が婚畑届を|さ れま

したど 何 かあるか と控え

ていた所に大変お 目出た

い■があ りました。2000

年を迎えて何か期ffの出来る年と感 じました。

今 時 期的に予算編成の口寺期です。十分に知恵を出し

て HT 国 とも連携を取 りながら 皆 様方へも景気対策

が通する行政近首を心がけております。卓話で又 参 り

ます。ありがとうごぎいましたJ

O東 京都議会議員 小 磯 明 様

Y2Kの 問題 も無事に

新 しい年を迎えられまし

た。元 日は空気 t】澄み

富士山も姿を見せてくれ

て こ の平成12年は真い

年になるような子感が し

ました。石原知事に リー

ダーが変 り行政れ苺も

東京i)大きく変るものが出て来ました。大tDな祝全を為

効に使 うためスビー ドある都政で具体|ヒしております.

晴い夜のあとには必ず朝が来ます。新しい年を知事と共

に努力して参 ります。皆様方の発展を祈念 し挨拶とさせ

て頂きます。

O東 京稲渡RC 山 本 英 司様

本 日はメー クアップで

参 りました 私 共稲班 R

Cは 会員が減 りさみ しく

感 じてお ります。 これか ~

ら会員増加に努力して参り

ますので皆様方の御協力を

お願い致しま丸

木 日はあ りが と,ご ざ

いまいました。

◎点 鐘 会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 小 束 博 )
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